

Die Potenziale autistischer Menschen entdecken.

Fachkräftemangel?

Am 9.11.2017 waren Arbeitgeber und Personalverantwortliche eingeladen, die Potenziale autistisch veranlagter Menschen zu entdecken.

Heike Drogies und die Leiter der Autismus-Therapiezentren Bersenbrück und Osnabrück organisierten die Veranstaltung, als Referenten traten Stefanie Lawitzke von SAP und

Dirk Müller-Remus (Gründer von auticon und diversicon) auf.

Stefanie Lawitzke, Projektleiterin „Autism at Work“ in Deutschland, gab interessante Einblicke in das Projekt, das sie seit Jahren begleitet und bei dem sie wertvolle Erfahrungen im Umgang mit autistischen Kollegen sammeln konnte.



Dirk Müller-Remus (diversicon), Heike Drogies („AUT IST IN“), Bärbel Thierau (ATZ Bersenbrück), Wolfgang Rickert-Bolg (ATZ Osnabrück) und Stefanie Lawitzke (SAP) im Speicher III der Unternehmenszentrale Hellmann Worldwide Logistics. Klaus Hellmann (2.v.r.) als Hausherr und Gastgeber begrüßte die Gäste und zeigte sich hochinteressiert an der Thematik.

